

20 JAHRE PARTNERSCHAFT MIT BUMILA/TANSANIA

Festgottesdienst und Empfang des Tansaniakreises

Christuskirche Berchtesgaden und Pfarrhaus, 10. Juli 2011

Die erste und älteste Partnerschaft im Dekanat Traunstein besteht seit Mai 1991 zwischen der evangelisch-lutherischen Kirchengemeinde Berchtesgaden und Bumila - Dekanat Mpwapwa/Tansania. Am 10. Juli 2011 feierte die Berchtesgadener Gemeinde „20 Jahre Partnerschaft“ mit Bumila/Tansania in der festlich, afrikanisch geschmückten Christuskirche. Der Festgottesdienst wurde vom Gospelchor „Good News“ und einer Trommelgruppe aus Hallein/Österreich mitgestaltet. Die Predigt hielt Dekan Gottfried Stritar. Im Anschluss fand ein Empfang mit gemeinsamem Mittagessen im Gemeindesaal mit vielen Gästen statt. Eine Fotoausstellung, die einen Überblick über die „20 Jahre Partnerschaft“ dokumentierte, wurde mit großem Interesse aufgenommen.

Annegret Gaffal





